

On était dans la salle...

TROYES

Avec les musiciens de L'Alerte, un concert animé et dessiné

Le son certes, comme il est de bon ton pour le concert d'un orchestre d'harmonie, mais aussi l'image, avec parallèlement la projection sur grand écran d'extraits de films d'animations et l'affichage sur les murs de dessins d'enfants.

Samedi en soirée, au théâtre de Champagne, les quelque cinquante musiciens de l'Orchestre troyen L'Alerte et leur chef Alexandre Peyrol ont fait preuve d'originalité en associant aux partitions de musique de films la visualisation en toile de fond de quelques séquences et les productions d'un concours de dessins et de poésies proposé récemment aux élèves d'écoles de l'agglomération.

Pour le président de l'association Bertrand Bernaudat, L'Alerte, bien que centenaire depuis deux ans, veut innover et prendre des initiatives pour «élargir», selon la formule consacrée, son public.

600 SPECTATEURS

Ainsi, les élèves des écoles primaires de Saint-Bernard et Saint-Martin à Troyes et de Creney ont découvert en amont du concert les instruments de l'orchestre, écouté les musiques appelées à être jouées et exprimé par des dessins – plus de 150 affichés sur les murs des couloirs du théâtre – et des poésies les émotions ressenties. En remerciement de leur implication, tous ont été invités avec leurs parents à la soirée musicale, portant ainsi la jauge au chiffre respectable de 600 spectateurs.

Pour y voir les films à l'écran et y entendre les compositions d'accompagnement interprétées des films *La Petite Sirène*, *La Belle et le Bête*, *Focabolantos* et des créations d'Alan Menken, *Le Chêne dans le ciel*, et *Nouscical de la Vallée du Vent* à l'ambiance apocalyptique traduite en notes par Joe Hisaishi.

Mais aussi *Le Roi Lion*, on ne peut plus classique dans le genre, et enfin le démutant *Kung Fu Panda* avec tous deux une bande originale orchestrée par Hans Zimmer. ■

JÉRÉMY FRANÇOIS GENEST



L'image et le son : les personnages de sept films d'animation se sont invités sur scène parmi les musiciens au concert de L'Alerte samedi soir.